



Leichtathletik



Dieses Jahr wurden 23 Athleten an die LG-Neckargemünd gemeldet. Davon sind 3 ausgebildete Übungsleiter. *Gisela Ritter* betreut die Gruppe Spielleichtathletik, das sind die Kinder von 8-10 Jahren. *Norbert Scharte* hilft aus, wie er kann, wohnt er doch in Meckesheim, und durch Familienzuwachs hat er nicht die erforderliche Zeit. *Fritz Ritter* betreut die Jugendlichen und aktiven Werfer. Desweiteren stehen in Neckargemünd noch 4 weitere Trainer zur Verfügung. Großes Lob muß man den Kindern und Jugendlichen zollen, die mit dem Fahrrad ins Training fahren, sowie auch den Eltern, die die Kinder zum Training und den Wettkämpfen bringen. Ein herzliches Dankeschön an die Mütter, die regelmäßig bei Heimwettkämpfen für unsere beliebte Kuchentafel sorgen, heute auch nicht mehr selbstverständlich; diese Spenden haben dem TB 04 viel Lob gebracht!

Nun zum Saisonverlauf: Am 11.4.92 begannen wir in *Schönau* mit dem Weitsprung- und Werfertag. Da wir in einigen Altersklassen personell unterbesetzt waren, konnten wir unseren Vorjahressieg nicht wiederholen. Trotzdem gab es einige bemerkenswerte Siege und Leistungen. Vor allem die Weitspringer glänzten. *Jörg*, *Bernd* und *Ingo* mit 6,62m, 6,52m und 6,23m belegten die 3 ersten Plätze und der 5. Platz ging mit 5,89m überraschend an *Lars Oestreicher*. In der männlichen Jugend B gewann *Clemens* mit 6,17m, und *Marco*

Hammersdorf gewann das Kugelstoßen mit 10,31m. Mit einem 4. und 5. Platz konnten sich Bernd und Hanno beim Speerwerfen behaupten. Fritz Ritter konnte als ältester Starter im 22 Mann starken Teilnehmerfeld mit guten 11,20m und dem 9. Platz zufrieden sein. Steffen Runz erreichte 2mal Platz 3 - im Weitsprung mit 5,03m und im Kugelstoßen mit 9,17m. Bei den Schülerinnen sprang Pamela Kronauer mit 4,37m auf den 2. Platz, während Rosa Ibel mit 4,14m noch 4. wurde; insgesamt reichte es in der Mannschaftswertung zum 2. Platz.

Bei der *Schülerbahneröffnung* am 05.04.92 in *Eppelheim* wurde Steffen Runz beim Vierkampf der M 15 Vierter. Thomas Dörschuck, Daniel Ritter und Stefan Becker wurden im M 14 Zehnter, 15. und 16. Bei den Mädchen wurden die Plätze 9-12 von Pamela, Suhi, Marlies und Rosa belegt. Bei den Mädchen W 12 wurde Dorothea Steinle hervorragende Vierte. Julia R. kam auf Rang 18. Sonja Mann und Kerstin Kern belegten in ihren Klassen die Plätze 10 und 15.

Am 2. Mai fand in *Walldorf* die *Bahneröffnung der Aktiven und Jugend* statt. Eine kleinere Gruppe der LG nahm daran erfolgreich teil. Bei der A-Jugend lief Claudio mit tollen 4:49,5min über die Meile auf den 1. Platz. Auch Marco Hammersdorf überzeugte mit 10,16m und dem 3. Platz.

Der nächste Wettkampf waren die *RNK-Mehrkampfmeisterschaften* in *Eppelheim* am 9./10.05. Hier belegten Jörg und Ingo im Fünfkampf die Plätze 9 und 10 mit 2676 P. bzw. 2546 P. Bei der männl. Jugend B wurde Clemens Augspurger 10. mit 5494 P. bei 30 Teilnehmern. Bei den Schülern M 15 reichte es für Steffen zum 16. Platz. Thomas Dörschuck wurde 22. Bei den Mädchen wurden Pamela und Martina 15.

bzw. 13., Rosa und Suhi in ihrem ersten Mehrkampf 26. und 27. Als Mannschaft belegten die vier Mädels Platz 7. Besser lief es beim Vierkampf der Jugend B. Hier gewann Susanne Baumann. Auch Lars Oestreicher konnte seinen Sechskampf gewinnen. Er sammelte 2854 P. mit folgenden Leistungen: 100m=11,7sec.; Weitspr. 5,88m; Kugel 7,66m; Hochspr.1,52m; 1000m=3:13,7sec.; Schleuderball 35,28m. Auch Fritz Ritter konnte sich beim Schleuderball nochmals behaupten. Er gewann knapp mit 41,56m. Erfolgreicher Abschluß war der Sieg der LG 4x100m-Staffel Männer in 45,5sec.

Bei den *Einzelmeisterschaften* in *Schriesheim* am 23./24.Mai gewann Clemens den Dreisprung der B-Jugend mit 12,81m. Thomas D. steigerte sich im Hochsprung auf 1,50m und Steffen bestätigte seine 1,45m von Eppelheim. Fritz wurde 7. mit der Kugel (11,09m) und Daniel Ritter lief in 3:12,0min über 1000m auf den 4.Platz.

Bei den *Badischen Seniorenmeisterschaften* wurde Fritz Ritter zweimal Dritter beim Kugelstoßen und Speerwerfen - 11,16m bzw. 39,18m. Bernd Woytika, obwohl Abiturgestreßt, sprang in seinem ersten Männerjahr im Dreisprung auf 14,44m und damit auf den 5.Platz bei den BLV-Meisterschaften in Weinheim.

Pamela Kronauer lief neuen SchülerVereinsrekord über 75m in 10,1sec. Die *Meisterschaften* endeten am 5./6.9. in *Neckargemünd*. Im Zehnkampf der Männer schlossen Jörg Ehrenfried und Ingo Wagner (beide Übungsleiter) mit dem 5.und 6.Platz hervorragend ab.

Am Sonntag, dem 13.09. hatten wir unseren letzten Wettkampf in *Dilsberg*, bei dem wir außerordentlich erfolgreich abschnitten - siehe Bild: für Trinken ist die nächste Zeit gesorgt. Bei tollem Wetter und prächtiger Stimmung war das ein toller Abschluß.

Fritz Ritter



Angela Schnell und
ihre Mädels in
Eppelheim



Erfolgreiche 4x100m-Staffel
Lars, Ingo, Oliver, Jörg



Abschluß in Dilsberg